2 Pieces

28 m?
Réf. W-02XYCB
1950 €

Paris 16Eme
Appartement a louer (75016)
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Découvrez ce superbe appartement clé en main, idéalement situé a
deux pas de I'arc de triomphe, dans un cadre prestigieux et pratique.
Entierement meublé, ce bien allie élégance, confort et services haut de
gamme.Les prestations incluses qui font toute la différence :Service de
ménage hebdomadaire : 1 heure par semaine (hors congés payés) pour
un logement toujours impeccable, sans effort.Charges incluses : eau,
électricité, et internet pris en charge par le propriétaire, pour une
tranquillité d'esprit totale.Un emplacement unique : a deux pas de |'Arc

de Triomphe et des Champs-Elysées, au ...

Discover this stunning turnkey apartment, ideally located just steps away from the
Arc de Triomphe, in a prestigious and convenient setting. Fully furnished, this
property combines elegance, comfort, and high-end services.Included services that
make all the difference:Weekly housekeeping service: 1 hour per week (excluding
holidays) to keep your home spotless with no effort. All-inclusive utilities: Water,
electricity, and internet covered by the landlord for complete peace of mind.A
unique location: Just steps from the Arc de Triomphe and the Champs-Elysées, in a

vibrant and well-connected ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence
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